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Sexuelle Selbstbestimmung und Behinderung –  

Reflexion. Wissen. Können. als Bausteine für Veränderungen  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Offen für alle frauen-liebenden Frauen 

 
 
 

      gefördert durch: 

 
  



 

 

Frauen-liebende Freiraum-Gruppe 

Sie haben Lust über Partnerschaft, Liebe und Sexualität zu sprechen? 

Wir bieten Ihnen den Freiraum: Sexualität + ICH an. 

Wir sagen dazu auch: Freiraum-Gruppe. 

 

Wir bieten eine Freiraum-Gruppe für frauen-liebende Frauen 

deutschlandweit an. 

Die Freiraum-Gruppe trifft sich digital.  

 

Was ist die Freiraum-Gruppe?  

In der Freiraum-Gruppe treffen sich Menschen  

mit Lern-Schwierigkeiten  

und/oder Mehrfach-Behinderungen.  

 

Was ist eine Freiraum-Gruppe für 

frauen-liebende Frauen?  

Die Freiraum-Gruppe ist offen für: 

Queere Frauen  

Queere Frauen sind zum Beispiel: 

Lesbische Frauen 

Das heißt: Frauen lieben Frauen. 

Bi-Sexuelle Frauen 

Das heißt: Bi-Sexuelle Frauen lieben Frauen und Männer.  

Trans-Frauen 

Das heißt: Trans-Frauen wurden mit einem männlichen Körper geboren. 

Aber sie fühlen sich als Frauen. Sie möchten als Frauen leben.  



 

 

Was passiert in der Freiraum-Gruppe? 

Die Menschen sprechen offen und frei miteinander. 

Zum Beispiel über diese Themen:  

 Liebe 

 Partnerschaft 

 Sexualität 

 Selbstbestimmung 

 

Die Mitglieder der Freiraum-Gruppe entscheiden:  

 Was sie machen möchten 

 Worüber sie sprechen möchten 

 

In der Freiraum-Gruppe gibt es  

eine Freiraum-Begleiterin. 

Sie ist Ansprech-Person für  

die Mitglieder der Gruppe.  

Sie unterstützt die Mitglieder der Gruppe  

bei der Planung der Freiraum-Gruppe. 
 

Wo sind die Freiraum-Gruppen? 

Die Freiraum-Gruppen finden online statt. 

Das heißt: Die Freiraum-Gruppe ist am Computer. 

 

Wann treffen wir uns digital?  

Die Freiraum-Gruppe trifft sich jeden 2. Mittwoch im Monat.   

Die Treffen sind ab 16.00 Uhr.  

Es geht bis 17.30 Uhr 

Wir starten am 09. März 2022.  



 

Die Bilder zur Leichten Sprache sind von der Lebenshilfe:  

© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V.; Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 

Möchten Sie mitmachen? 

Melden Sie sich bei uns! 

Sie möchten mehr über die Freiraum-Gruppe erfahren?  

Fragen zur Freiraum-Gruppe können Sie hier stellen: 

Ihre Ansprech-Personen  

 

Verena Eder       Katarina Prchal 

030 6214753       030 2093 66799 

        v.eder@rut-berlin.de                    katarina.prchal@hu-berlin.de 

Sie können sich auch im Internet informieren:  

Video zum Projekt ReWiKs:  

https://hu.berlin/rewiks-video 

Informationen zu den Freiraum-Gruppen:  

https://hu.berlin/rewiks-freiraum 

 

ReWiKs ist ein Projekt der Humboldt-Universität zu Berlin und der katho NRW. 

Der Projekt-Leiter vom ReWiKs-Projekt ist: Professor Doktor Sven Jennessen. 

Das Projekt wird gefördert von der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung.  
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